



725, rue du Collège
C.P. 266
Bathurst, NB E2A 3Z2

506-543-4415 

fondation.collegedeBathurst@ccnb.ca 

fondationbathurst.ca 

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

La Fondation du Collège de Bathurst fait un don de 5000\$ en l'honneur du père Maurice LeBlanc

Bathurst, le 1^{er} juin 2023 - La Fondation du Collège de Bathurst est fière d'annoncer un don de 5000 \$ à l'organisme Sistema Nouveau-Brunswick en l'honneur du regretté père Maurice LeBlanc. Ce don vise à rendre hommage à ce professeur, artiste multidisciplinaire et nationaliste acadien qui a profondément influencé de nombreuses générations grâce à sa passion pour la musique.

Sistema est un programme de l'Orchestre des jeunes du N.-B. (OJNB) qui vise à inspirer les enfants et les jeunes à atteindre leur plein potentiel par l'apprentissage et l'interprétation de la musique orchestrale. Il a été créé pour répondre aux besoins des enfants en situation de précarité, les plaçant en marge de la société et les privant ainsi d'opportunités accessibles à la plupart des jeunes.

« Le père Maurice LeBlanc était un fervent promoteur de l'éducation et des arts. En tant que professeur, musicien et chef de chœur, il aurait été certainement interpellé par la mission de Sistema, qui vise à offrir une expérience des plus enrichissantes aux jeunes de notre communauté. », a déclaré le président Luc Doucet.

Ce don s'ajoute à une série d'initiatives de la Fondation en l'honneur du père LeBlanc. Une plaque commémorative a été installée de manière permanente au CCNB Bathurst l'année dernière, et la tournée actuelle de promotion du livre « De terre et d'eau » est également soutenue par la Fondation au nom du père LeBlanc.

« Le père LeBlanc a laissé une empreinte indélébile dans l'histoire de notre institution d'apprentissage. Il était donc naturel pour la Fondation de poser ces gestes pour reconnaître pleinement sa contribution phénoménale. », a conclu M. Doucet.

Pour plus d'informations sur la Fondation du Collège de Bathurst et ses initiatives, veuillez visiter notre site web à l'adresse suivante : fondationbathurst.ca

À propos de la Fondation du Collège de Bathurst

La Fondation travaille à perpétuer la mémoire de l'ancienne Université du Sacré-Cœur ainsi que de l'ancien Collège de Bathurst et assurer dans la région la pérennité d'un établissement de formation postsecondaire de langue française.



725, rue du Collège
C.P. 266
Bathurst, NB E2A 3Z2

506-543-4415 

fondation.collegedeBathurst@ccnb.ca 

fondationbathurst.ca 

Press Release

For immediate release

The Fondation du Collège de Bathurst Donates \$5000 in Honor of Father Maurice LeBlanc

Bathurst, June 1, 2023 - The *Fondation du Collège de Bathurst* is proud to announce a donation of \$5000 to the Sistema New Brunswick organization in honor of the late Father Maurice LeBlanc. This donation aims to pay tribute to this professor, multidisciplinary artist, and Acadian nationalist who deeply influenced many generations through his passion for music.

Sistema is a program of the New Brunswick Youth Orchestra (NBYO) that aims to inspire children and youth to reach their full potential through learning and performing orchestral music. It was created to meet the needs of children facing precarious situations, placing them on the margins of society and depriving them of opportunities accessible to most young people.

"Father Maurice LeBlanc was a fervent advocate for education and the arts. As a teacher, musician, and choir conductor, he would have certainly been drawn to Sistema's mission, which aims to provide a highly enriching experience to the youth in our community," said President Luc Doucet.

This donation is the latest in a series of initiatives by the Foundation in honor of Father LeBlanc. A commemorative plaque was permanently installed at CCNB Bathurst last year, and the current book promotion tour, "De terre et d'eau" is also supported by the Foundation on behalf of Father LeBlanc.

"Father LeBlanc has left an indelible mark on the history of our learning institution. Therefore, it was only natural for the Foundation to take these steps to fully acknowledge his phenomenal contribution," concluded Mr. Doucet.

For more information, please visit our website at fondationbathurst.ca.

About the Fondation du Collège de Bathurst

The Foundation works to perpetuate the memory of the former Université du Sacré-Cœur as well as the former Bathurst College and to ensure the sustainability of a French-language post-secondary educational institution in the region.